

Wenn man schon mal eine öffentliche Toilette benutzen muss, ist meistens auch wirklich „Holland in Not“. Denn in der Regel verkneift man sich dieses. Doch kürzlich ging es nicht anders, in einer fremden Stadt musste ich so ein Häuschen aufsuchen. Was war ich froh, als ich - nachdem ich 50 Cent zum Öffnen der Tür in den Schlitz gesteckt hatte - auf der Toilette saß. Doch dann - oh Schreck, es war kein Papier da. Na, ja - ich werde wohl noch ein paar Papiertaschentücher in der Tasche habe, hoffte ich. Tatsächlich, aber es war nur eines. Na ja, besser als gar nichts.

Also falls Sie mal unterwegs sind, packen Sie sich immer ein Päckchen Papiertaschentücher ein, es kann manchmal recht hilfreich sein. Uli